

# LE CARNET

## ORDRE DU MÉRITE AGRICOLE

### Max Josserand fait chevalier



Remise de la médaille à Max Josserand par le docteur Jean-Pierre Kieffer, de l'Oaba.

#### SAINT-CASSIEN/PARIS

Max Josserand a été fait chevalier dans l'ordre du Mérite agricole par le ministre de l'Agriculture. Son insigne lui a été remis à Paris, le 26 mars dernier, à l'auditorium de l'Organisation mondiale de la santé animale (OIE). À la suite d'une assemblée générale, c'est le docteur Jean-Pierre Kieffer, de l'Œuvre d'assistance aux bêtes d'abattoirs (Oaba), qui a remis au récipiendaire cette distinction, lors d'une cérémonie où de nombreuses personnalités étaient présentes. Max Josserand, Cassinois de naissance, serviable et dévoué, encore très actif, est aussi conseiller municipal dans son village depuis

34 ans. Par ses activités professionnelles, négociant en bestiaux et transporteur, il est très connu dans le milieu agricole régional, national, ainsi que celui des États européens voisins. Il se déplace souvent pour des interventions de sauvetage de bovins ou d'autres animaux en divagation ou en détresse physique, toujours fidèle à ses engagements et ses valeurs. En 2011, il avait déjà été honoré pour ses actions en faveur de la cause animale. Un trophée lui avait été remis par Jean-Pierre Chupin, ingénieur à l'Institut de l'élevage à l'époque. Cette nouvelle récompense est encore une belle reconnaissance de ses convictions et de son travail.